
 

Anfrage  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

07/SVV/0012 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Bankwitz, Fraktion BürgerBündnis/FDP 
 
Betreff: 
Gaspreise 

 Erstellungsdatum 11.01.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
In dem vom Bundeskartellamt veröffentlichten bundesweiten Vergleich der Gaspreise, wurden die 
Stadtwerke Potsdam GmbH als Unternehmen unter den teuersten Anbietern eingestuft. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Frage: Wie begründet der Oberbürgermeister als Mitg esellschafter der Stadtwerke die 

bundesweite Spitzenreiterposition bei den Gaspreisen ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


